

C'est dans les rencontres que s'humanise l'humanité

Alors qu'Emmanuel Macron claironnait «qu'il n'y ait plus, d'ici la fin de l'année 2017, des hommes et des femmes dans la rue...», on a assisté à des évacuations précipitées et brutales sans solution d'hébergement pérenne. A Paris, à Calais les campements sont désormais dispersés. La circulaire «Collomb» témoigne d'un durcissement de politique.

Le projet de loi «Asile et immigration» nous fait craindre le pire. S'il faut reconnaître le statut particulier des demandeurs d'asile, les distinctions que l'on cherche à opérer entre migrants économiques, climatiques et politiques servent à mieux renvoyer le plus grand nombre à sa misère.

Les élu.e.s communistes soutiennent les associations qui œuvrent dans notre département pour l'accueil des migrants en déployant une formidable chaîne de solidarité. Nous saluons leur courage et leur détermination pour trouver au quotidien hébergements, nourriture, vêtements pour des personnes qui se trouvent dans le plus grand dénuement.

Notre pays doit garder à l'esprit l'immense apport humain et culturel que les étrangers lui ont apporté par le passé.

Il y a des choix à faire et des richesses à partager !

Pour le Groupe Communiste et Républicain,
Valérie Nikitas